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Top 8 Anfragen der Gemeindevertreter und Mitteilungen

Auf die Frage von Herrn Lorenz, ob der Sportplatz saniert werden soll, antwortet 
Herr Hermann, dass der Ausschuss für SSJKS ein unverbindliches Angebot eingeholt 
hat.
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